



Bei ihrer Jahreshauptversammlung am vergangenen Mittwoch standen bei der 1. Griesheimer Carnival Gesellschaft auch Neuwahlen des Vorstands an. Der neugewählte Vorstand (v.l.n.r.): Marion Höhl, Rudolf Höhl, Ralf Spieß, der 1. Vorsitzende Florian Brech, Jürgen Gernand, Natascha Spieß, Rebecca Spieß, Petra Kraft, Rebekka Brech, Birgit Merker, der neue 2. Vorsitzende Alexander Merker und Dennis Gottesheim. oh-foto

## Alexander Merker wird Vize der G.C.G.

Hauptversammlung der 1. G.C.G.: Marion Höhl legt stellvertretenden Vorsitz in jüngere Hände

Am vergangenen Mittwoch fand die Jahreshauptversammlung der 1. Griesheimer Carnival Gesellschaft im Zöllerhannes statt. Der 1. Vorsitzende Florian Brech zog eine positive Resümee zur vergangenen Kampagne. Es konnte ein Besucherzuwachs bei allen Veranstaltungen verzeichnet werden und die neuen Standkonzepte bei der Weiberfastnacht wurden positiv angenommen. Auch im kommenden Jahr wird es weitere Veränderungen in der Kampagne geben. So wurde bei der Klausurtagung im April beschlossen, dass die Damen- und Herrensitzung in der nächsten Kampagne nicht mehr sonntags, sondern erstmals am Freitag

stattfindet und in G.C.G.-Sitzung umbenannt wird.

Auch der Sitzungspräsident äußerte sich besonders positiv über die Kampagne 2016/2017. Unter dem Motto „Viva las Vegas - Casino G.C.G.“ konnten die Aktiven ihr Publikum begeistern. Rudolf Höhl lobte die gute Zusammenarbeit der einzelnen Gruppen und die Arbeit der Trainerinnen.

Im Anschluss stand die turnusgemäße Wahl des Vorstandes an. Die zweite Vorsitzende Marion Höhl stellte in diesem Jahr, wie bereits vor einem Jahr angekündigt, ihr Amt zur Verfügung. Der Vorstand dankt ihr für die lange und konstruktive Zusammenarbeit im Geschäfts-

führenden Vorstand. Marion Höhl hat den Verein in einer schwierigen Zeit als Vorsitzende übernommen und über viele Jahre mit ihren Ideen und ihrer Besonnenheit geleitet. Als zweite Vorsitzende hielt sie in den letzten vier Jahren weiterhin die organisatorischen Strippen in der Hand und hatte für die vielen Neuerungen immer ein offenes Ohr. Sie wird der 1. G.C.G. weiterhin als Beisitzerin mit Rat und Tat zur Verfügung stehen.

Der 1. Vorsitzende Florian Brech wurde von der Versammlung in seinem Amt bestätigt. An seiner Seite wird nun der 24-jährige Alexander Merker als neuer zweiter Vorsitzender die G.C.G. leiten.

Als Rechnerin wurde Brigit Merker und als Schriftführerin Rebekka Brech im Amt bestätigt. Nach dem Geschäftsführenden Vorstand stand die Wahl der Beisitzer an. Im Amt bestätigt wurden Ralf Spieß, Dennis Gottesheim, Natascha Spieß, Petra Kraft, Marion Höhl und Rebecca Spieß. Als neue Beisitzer wurde Jürgen Gernand gewählt.

Zum Abschluss bedankte sich der Vorstand für das entgegengebrachte Vertrauen und teilte die Termine für die kommende Kampagne mit: Die G.C.G.-Sitzung wird am Freitag, dem 2. Februar 2018 stattfinden, der G.C.G.-Ball am 3. Februar 2018 und die Weiberfastnacht am 8. Februar 2018. fb